
曾女士： 

 
以下是我1月18日將于立法會的發言。謝謝。 

 
翁木子 

 
‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
各位，早晨！作爲一位在香港及在海外受教育，最後仍然選擇回流生活的專業人士，我希望
香港各方可在政改過程中能求同存異，順利達至一個可行的2017年行政長官產生辦法。作爲
一位中產人士，我希望整個政治改革，可以循序漸進，順利地完成，不應引起社會動蕩，影
響到香港多年累積下來的良好經濟基礎。 
具體來説，我個人支持行政長官的提名方法遵從基本法，由一個有廣泛代表性的提名委員會
提名；被提名人控制在三個左右，使選舉過程能夠更善用社會資源。至於提名委員會的人數
者可按香港實際情況適量增加。 
我認爲香港能取得今天的成功來之不易，政改，應該更一步穩固他的基石，讓各行各業穩定
發展，人人都能自力更生，最終使市民有更好的生活；一切背道而馳的方法，都是本末倒
置。我雖然不能代表所有人，但我認爲我的立場還是代表了我身邊很多的朋友，一群努力工
作，為香港貢獻的年輕中產。 
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